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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE 

 
Aos 15 dias do mês de março de 2018, às 18 horas, na sede administrativa 

do SeMAE, localizada na Rua Antônio de Godoy, 2.181 – Jardim Seixas, 
compareceram os Membros do Conselho Consultivo: Pedro Luiz Ribeiro 
Rodrigues – representante da ACIRP; David Marcelino Cardozo, representante 
do Fórum das Associação de Bairros; Samir Felício Barcha, representante do 
CBH-TG; Livia Mariani Correa, representante dos Funcionários do SeMAE; 
Sabino Sidney Pietro, representante dos Usuários; Celi Regina da Cruz, 
representante do Sindicato dos Servidores Públicos; Antonio Pedro Pezzuto 
representante da Secretaria de Agricultura e Abastecimento; Kátia Regina 
Penteado Casemiro, representante da Secretaria do Meio Ambiente e 
Urbanismo e Altair Benedito Moreira, representante da UNESP – Universidade 
Estadual Paulista. Todos assinaram a lista de presença atendendo à convocação 
do superintendente e presidente do Conselho do SeMAE, Nicanor Batista 
Júnior. Estiveram presentes 9 (nove) membros, das 16 (dezesseis) entidades 
que compõem o Conselho, mais 8 (oito) servidores do corpo técnico da 
autarquia.  

 
ABERTURA 
Nicanor Batista Júnior saudou os membros presentes e abriu a 1ª reunião 

ordinária de 2018. Explicou que o primeiro ano de gestão serviu para fazer um 
diagnóstico da autarquia e definir as ações. 2018 é o ano do fazer. Serão 
realizados grandes projetos e muitas obras. Esclareceu que o reajuste da tarifa 
no ano passado permitiu um superávit e garantiu investimentos de 120 
milhões, sendo R$ 60 milhões com recursos próprios.  

 
LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO 
Antes de passar a palavra ao prefeito Edinho Araújo, Nicanor submeteu 

aos conselheiros a Ata da reunião anterior. Ele sugerindo a dispensa de sua 
leitura, tendo em vista que a mesma foi enviada por e-mail e com antecedência 
às entidades que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e 
votação, sendo referendada pelos membros presentes.  

Na sequência, Nicanor passou a palavra ao prefeito Edinho Araújo, 
convidado pelo superintendente para participar da reunião. Edinho Araújo 
cumprimentou a todos e fez um breve resumo de como a autarquia foi criada, 
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lembrando as dificuldades encontradas. Entre outros assuntos, o prefeito 
reafirmou que não passa pela sua cabeça a privatização do SeMAE. Explicou 
que se existisse intenção da privatização, essa não seria motivo para a emenda 
incluída ao Plano Municipal de Saneamento que proíbe que serviços do SeMAE 
sejam privatizados fosse vetada. A decisão de vetar a emenda foi técnica e 
jurídica e, segundo o prefeito, não é de competência do Legislativo.  

O prefeito Edinho também falou sobre o projeto executivo da obra do Rio 
Grande, financiada pelo governo federal por R$ 14 milhões. “Após a conclusão 
do projeto a decisão da captação será discutida com a sociedade”, disse. O 
professor Samir Barcha, representante do Comitê de Bacias, pediu a palavra e 
explicou que iria perguntar exatamente sobre a privatização. “Como o senhor já 
respondeu saio daqui feliz. Tranquilizou-me mostrando que está sintonizado 
com o povo de Rio Preto.” Na sequência, Nicanor Batista passou a palavra ao 
gerente Administrativo e Financeiro, José Carlos Pedro de Oliveira que 
apresentou os investimentos previstos e realizados no ano de 2017. Em um 
quadro, mostrou comparativos referentes aos meses de janeiro a dezembro de 
2017 e demonstrativos da inadimplência/divida ativa de outubro a dezembro 
do referido ano. 

 
APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA DO RIO GRANDE 
Na continuidade, a gerente de Planejamento, Ceci Bueno, apresentou 

dados do contrato que tem como objeto a elaboração de estudos da concepção 
ambiental, projetos básicos e projetos executivos do novo sistema de captação, 
tratamento e adução de água denominado Sistema Produtor Rio Grande, 
envolvendo: Captação e Elevatória, Rede Adutora de Água Bruta, Estação de 
Tratamento de Água com Unidade de Tratamento de Resíduos, Reservatório de 
Água Bruta e de Água Tratada, Redes de Adutoras de Água Tratada e Sub 
Adutoras de Integração aos Macros Sistemas Existentes, conforme material 
entregue aos presentes. O material detalha sobre a empresa contratada, prazo 
contratual e valor. Apresentou também as quatro fases dos projetos: Fase 1 - 
Estudo de Concepção; Fase 2 - Projetos Básicos; Fase 3 - Projetos Executivos e 
Fase 4 - Pacote Técnico. Mostrou, por meio de fotos, as obras concluídas: Poço 
e reservatório no Distrito Carlos Arnaldo, a reforma hidráulica no Mercadão. As 
obras em andamento: Ampliação da ETE, substituição e ampliação da rede de 
esgoto de Talhado, interceptor de esgoto na Avenida Philadelpho Gouveia 
Neto, interceptor de esgoto na Avenida Ernani Pires Domingues, interceptor de 
esgoto, por método não destrutivo, passando por debaixo da BR-153 e Bosque 
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Municipal, dois novos poços no Aquífero Bauru. Para finalizar, ela falou das 
obras que serão realizadas como o poço profundo no Residencial Palestra, nova 
adutora de água na Região Norte, reforma e ampliação da ETA, interceptor na 
margem direita do Rio Preto e desassoreamento da Represa Municipal. 

 
ENCERRAMENTO 
O superintendente Nicanor Batista agradeceu a presença de todos. Nada 

mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião lavrando-se a presente ata 
que será encaminhada aos conselheiros presentes e que vai devidamente 
assinada por mim,__________, Aline Flávia Martinho Myazaki, que a elaborei, 
e pelo superintendente e presidente do Conselho, que coordenou a reunião do 
Conselho Consultivo do SeMAE,____________________Nicanor Batista Junior. 
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